
PIEDADE, 
o MAE!

O Jornal O ECO traz hoje 
uma edição especial para 

comemorar o Dia da 
Padroeira de Lençóis Paulista, 

Nossa Senhora da Piedade. 
Hoje, a partir das 17h tem 

missa e a procissão das flores.
Conheça as imagens que 

representam as sete dores de 
Maria e como o Santuário 

se prepara para integrar 
o calendário turístico de 

Lençóis Paulista.

SAUDE MENTAL

Encontro 
recebe cerca 
de 200  
pessoas

A 16® edição do En
contro de Saúde Men
tal, realizado no último 
sábado, levou cerca de 
200 pessoas à Câmara 
de Vereadores de Lençóis 
Paulista. Entre palestras 
e debates, o objetivo de 
tratar o cuidado com a 
saúde mental como algo 
fundamental para a vida 
das pessoas foi cumpri
do com folga. Este é o 
ponto de vista da psi
quiatra Fátima Apareci
da Pereira. "Eu acho que 
mais uma vez o evento 
foi um sucesso e acho 
que nós conseguimos 
atingir nosso objetivo 
que foi criar um clima 
de aprendizado e afetivi- 
dade", avalia. O evento é 
uma realização da equi
pe multidisciplinar do 
Ambulatório de Saúde 
Mental e Hospital Dia.
O psiquiatra Hermano 
Tavares falou sobre mi
tos quando se fala em 
felicidade. ►► Página A5

SKATE Borebi sediou 
no último domingo um 

Campeonato de Skate que 
reuniu vários atletas de toda 

região. O evento foi organizado 
pelo skatista botucatuense 

Josué Santa Luci em parceria 
com a diretoria de Esportes 

de Borebi. O campeão na 
categoria infantil foi o 'prata da 

casa' Leonardo Barbosa Ferreira. 
Na categoria mirim quem levou 
a medalha de ouro para casa foi 

Luiz Fernando Silveira Amado, 
de Botucatu. Reginaldo Cesar 

Martins, diretor de Esportes, 
entregou a premiação.

Lixo reciclado vai enfeitar 
Natal de Lençóis Paulista
Campanha mobiliza escolas municipais e alunos recolhem mais de 230 mil itens que iriam para o lixo

Enquanto a família está 
em festa no sítio, o estudante 
Eduardo Ferreira de Freitas, 
10 anos, está de olho nas lati- 
nhas, garrafas pet e tampinhas 
que os adultos descartam. "Eu 
já trouxe umas 50 garrafas, 83

tampinhas e 183 lacres. É le
gal ajudar e ganhar as coisas. 
Tenho mais uns três sacos pa
ra trazer", destaca Eduardo. O 
projeto Natal Reciclarte, que 
tem como objetivo recolher 
materiais recicláveis para fazer

enfeites de Natal, vem mexen
do com a rotina dos alunos 
do ensino fundamental na 
rede municipal de Lençóis 
Paulista e em algumas escolas 
estaduais. Em 15 dias de cam
panha, foram mais de 230

mil itens arrecadados. Nem 
todas as escolas que entraram 
na brincadeira disponibiliza
ram suas parciais, portanto 
este número pode ser bem 
maior. A Campanha é realiza
da pelas diretoria de Desen-

volvimento, Geração de Ren
da, Cultura, Educação, Meio 
Ambiente, com participação 
da Cooprelp, Adefilp, Acilpa 
e Artesãos. Até o momento, 
escola Esperança de Oliveira, 
lidera a disputa. ►► Página A3

C A R R O S M A C A T U B A

Campeonato Brasileiro Pedro Tobias libera R$ 300  
de Som agita a Facilpa mil para prefeito Coolidge

O domingo foi de muito renta e cinco competidores ^  ^
movimento no recinto José 
Oliveira Prado, a Facilpa, 
que recebeu a etapa de Len
çóis Paulista do Campeona
to Brasileiro de Som, Tuning 
e Rebaixados. Segundo o 
organizador do evento, Ro
drigo Vieira Naves, mais de 
mil pessoas prestigiaram a 
10® edição do evento. Qua-

deram um show com seus 
veículos adaptados. Outros 
200 carros ficaram em ex
posição. "A etapa de Len
çóis é a melhor da região. 
Vem competidor de várias 
cidades como Botucatu, São 
Manuel, Bauru, Avaré. Te
ve muito carro bonito", ex
plica Naves. ►► Página A4

Coolidge, Marcos Olivatto e Cazão entregam certificado de conclusão do curso de pedreiro

O prefeito de Macatuba, Co- 
olidge Hercos Júnior (PMDB), 
estará em São Paulo hoje para 
a assinatura de um convênio 
de R$ 300 mil. O dinheiro será 
utilizado na construção de uma 
creche modelo que vai atender a 
população na região do Jardim

Bocaiúva. O anúncio foi feito 
pelo deputado estadual Pedro 
Tobias (PSDB), no sábado 12, 
durante a cerimônia de inaugu
ração do PSF (Posto Saúde da 
Família) do Jardim Planalto. 
Além de Pedro Tobias, também 
marcaram presença no evento

o subsecretário da Casa Civil, 
Rubens Cury, e o deputado fe
deral Arnaldo Jardim (PPS). 
Segundo Coolidge, os R$ 300 
mil serão utilizados na primei
ra fase de construção da creche. 
Esta etapa da obra está orçada 
em R$ 750 mil. ►► Página A7

AGUDOS Com a
participação de cerca de 1,5 
mil alunos de 17 escolas da 

rede particular, municipal 
e estadual de Agudos foi 

encerrada a primeira edição 
dos Jogos Escolares. A escola 
estadual João Batista Ribeiro 
Oficou em primeiro lugar no 

quadro geral de medalhas.
►► Página A4

T R Â N S I T O
Em Lençóis, 
motoqueiro 
bate e é 
atropelado

►► Página A7

P O L Í C I A
Na Barra 
Bonita, idoso 
de 74 anos é 
baleado em casa

►► Página A7
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E D I T O R I A L

Em nome da fé
Hoje é dia de Nossa Se

nhora da Piedade, padroeira 
de Lençóis Paulista. A história 
mostra que a relação da san
ta com o município data de 
1858 quando as terras de on
de hoje se ergue Lençóis Pau
lista foram doadas a santa em 
uma demonstração de fé. Isso 
foi há 151 anos. Para marcar 
a data, O ECO traz hoje uma 
edição especial.

Além das festas regada a 
muita oração e guloseimas, 
O ECO mostra o novo cami
nho que a fé quer seguir, o do 
turismo. O Santuário Nossa 
Senhora da Piedade ostenta 
uma grandiosidade da década 
de 70, quando foi construído. 
O estilo neogótico e a exce
lente conservação do prédio 
chamam a atenção de quem 
passa pelo centro da cidade. 
As imagens de Mãe Piedade 
que retratam as sete dores de 
Maria colocadas no jardim do 
Santuário ajudam a compor 
uma bela imagem.

A edição de hoje também 
mostra que quando o poder 
público se dispõe, as coisas do 
cotidiano de uma cidade são 
agilizadas. Em Macatuba, o pre
feito Coolidge Hercos Júnior

(PMDB) inaugurou no último 
sábado a unidade do PSF (Pro
grama de Saúde da Família), 
no Jardim Planalto. A equipe 
já está criada e funcionando, 
mas faltava um prédio. O deta
lhe é que a unidade de saúde 
foi construída pelos alunos do 
curso de pedreiro por meio de 
uma parceria entre a Prefeitura 
e a escola do Senai (Serviço Na
cional de Aprendizagem Indus
trial). Vinte novos profissionais 
foram colocados no mercado 
de trabalho. Mais do que cons
truir um prédio, que sem dú
vida alguma vai ser de grande 
serventia para a comunidade, 
o curso oferece a possibilidade 
de 20 pessoas mudarem o cur
so de suas histórias.

Em Lençóis Paulista, a par
ceria une alunos de escolas 
municipais na coleta de mate
rial reciclável que vai enfeitar 
as principais ruas da cidade 
durante o período de natal e 
ano novo. Por aqui, as crianças 
estão sendo conscientizadas 
de que reciclar é o caminho. 
Os artesãos prometem trans
formar as garrafas pet, latinhas 
e tampas em belos enfeites. 
Este é o caminho para que o 
planeta Terra volte a respirar.

A R T I G O
Fazer o bem, sem saber pra quem

An d r é  Pa c c o l a  Sa s s o

Acabava de sair de uma pi- 
zzaria de nossa cidade, com 
minha esposa e com meu fi
lho, quando recebi uma liga
ção no celular com a notícia 
que uma prima de meu pai, 
que era missionária francisca- 
na, havia falecido e que seu fu
neral seria no Santuário Nossa 
Senhora da Piedade com uma 
missa solene, às 9h do dia se
guinte, 8 de setembro.

Como eu sabia que ela es
tava com uma doença muito 
grave, recebi essa notícia com 
certa naturalidade.

Todavia, ao chegar ao San
tuário, já na manhã seguinte, 
verifiquei a presença de não 
mais de 50 pessoas, entre fa
miliares, amigos e religiosos.

Foi aí que meu coração 
apertou e pude comprovar 
que as pessoas simples, que 
em vida só fizeram o bem sem 
olhar pra quem, até em seu 
momento de despedida desse 
mundo terrestre também são 
simples da mesma forma.

Como eu não agüentava 
mais ouvir falar de Michael 
Jackson na televisão, sem tirar 
seu mérito como pop star, ou 
seja, rei do rock, para alguns. 
Percebi que ali em minha 
frente existia uma grande di
ferença entre o rei do rock e a 
Marília Sasso, ou irmã Maria 
Estefânia Sasso.

Graças a Deus que existiu 
essa diferença porque, com 
certeza, a irmã Marília Sasso 
foi enterrada com músicas 
suaves que relatam sua hu
mildade. Foi também aplaudi
da na certeza que ela deu seu 
melhor aqui enquanto pessoa 
humana, já que sua missão era 
levar conforto às pessoas com 
doenças terminais em mui
tos países da África. E isso ela 
fez com absoluta perfeição, 
segundo testemunho de suas 
colegas. Em vida, não aceitaria 
ser aplaudida porque não gos
tava de ostentação.

Eu particularmente tive o pri
vilégio de conversar com irmã 
Marília por duas vezes, quando 
em rápidas visitas ao Brasil.

Era o exemplo de inteligên
cia, mansidão e amor ao próxi
mo. Ouvi com muita emoção 
em sua missa de despedida 
que ela sempre dizia: "lá, eles 
precisam mais de mim".

Certamente, aquelas 50 
pessoas que presenciaram seu 
funeral se emocionaram ao 
ouvir o "curriculum vitae" de 
irmã Maria Estefânia Sasso na 
certeza que existem sim pes
soas boas, que procuram no 
anonimato melhorar a vida 
do semelhante sem receber 
nada material por isso, so
mente as bênçãos de Deus. E 
essa, é eterna.

Lençóis é abençoada por ter 
gerado irmã Maria, que deixou 
outras missionárias que levarão 
seu exemplo. Também deixou 
como legado muitas pessoas 
que trabalham voluntariamen
te em nossa comunidade, nes
se mesmo espírito de "fazer o 
bem, sem olhar pra quem" que 
deixo de arrolar pra não ser in
justo com ninguém.

Que Deus ilumine nossa ci
dade e que o exemplo de irmã 
Marília nos fortaleça para pen
sarmos que pensar em todos é 
a melhor maneira de pensar em 
si, afinal vivemos num mundo 
que a maioria morre de fome e 
a minoria morre de medo.

Em homenagem a vida de 
irmã Maria, deixo o seguinte 
texto do discurso do publicitá
rio Nizan Guanaes na forma
tura da Faap:

"É preferível o erro à omis
são. O fracasso ao tédio. O es
cândalo ao vazio. Porque já vi 
grandes livros e filmes sobre a 
tristeza, a tragédia, o fracasso. 
Mas ninguém narra o ócio, a 
acomodação, o não fazer, o re- 
manso. Colabore com seu bi
ógrafo. Faça, erre, tente, falhe, 
lute. Mas, por favor, não jogue 
fora, se acomodando, a extra
ordinária oportunidade de ter 
vivido. Tendo consciência de 
que, cada homem foi feito pa
ra fazer história. Que todo ho
mem é um milagre e traz em si 
uma revolução."

André Paccola Sasso é
advogado em Lençóis Paulista
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psf n ovo
O sol abriu em Macatuba, 

no sábado 12, data em que 
o prefeito Coolidge Hercos 
Júnior (PMDB) inaugurou 
o prédio do PSF (Programa 
Saúde da Família) do Jardim 
Planalto. O projeto é pilo
to e pode ser considerado 
modelo. O prédio foi ergui
do pelos alunos do projeto 
Mãos à Obra. Na prática, o 
projeto foi um curso de pe
dreiro com bolsa de estudos 
para os participantes.

RODEADO
Pode-se dizer que o pre

feito Coolidge estava bem 
rodeado na inauguração. To
dos os seus secretários mar
caram presença. Ele também 
recebeu o diretor do Senai 
(Serviço Nacional de Apren
dizagem Industrial) de Len
çóis, Mário Eduardo Cazão, 
já que a entidade foi parceira 
no projeto. Todos os que se 
comprometeram a participar, 
marcaram presença. Esta lis
ta inclui o deputado federal 
Arnaldo Jardim (PPS) e uma 
dupla tucana que não sai de 
Macatuba ultimamente: o 
subsecretário da Casa Civil, 
Rubens Cury, e o deputado 
estadual Pedro Tobias.

palan q u e
Tanto Pedro Tobias quan

to Arnaldo Jardim tiveram 
seu momento 'ao palanque' 
Pedro Tobias falou primeiro 
e avisou que seria breve, por
que todo mundo estava de
baixo de um sol fortíssimo. 
Cumprimentou Coolidge 
pela parceria, pelo projeto 
e o trabalho realizado pela 
Secretaria de Saúde. "Não 
sei se o prefeito está dando 
prêmio ou punição quando 
nomeia alguém para a Saú
de", disse. A pasta é coman
dada por Rosa Suely Sartori 
Minetto.

CRECHE
Por fim, Pedro Tobias 

anunciou a liberação de R$ 
300 mil pelo governo do Es
tado, que foi conseguido por 
intermédio dele, para a cons
trução de uma creche. O go
vernador José Serra deve estar 
presente durante a assinatura 
do convênio, marcada para 
hoje. Para finalizar, Pedro To- 
bias contou até piada.

m ais v er b a s
Arnaldo Jardim também 

teve seu momento de 'dis
curso'. Na onda quem trouxe 
mais, lembrou da liberação de 
recursos para recapeamento 
de ruas na região do Bocaiúva 
e Planalto e destacou R$ 150 
mil do governo federal para a 
praça do Patriotismo. "É uma 
obra diferenciada, muito le
gal. É um projeto inédito. A 
praça vai ser como um museu 
ao ar livre", destacou.

pa r á b o la
O deputado federal tam

bém adotou um tom bem- 
humorado, mas ao invés de 
uma piada, lembrou de uma 
parábola que ilustrava a pro
posta da assistência social. 
Antes de terminar, rasgou elo
gios para o prefeito Coolidge.

esteto scó pio
E a saudade dos consul

tórios bateu no subsecretá
rio Rubens Cury, que assim 
como Coolidge e Tobias, 
também é médico. Ele foi 
conhecer as instalações do 
PSF e parece ter gostado, tan
to que não perdeu a chance 
de fazer uma piada. "Vou pe
dir para o Coolidge uma sala 
para mim", brincou.

OBRA
A prefeita Bel Lorenzetti 

(PSDB) espera anunciar nos 
próximos 15 dias a conclu
são da licitação da ETEC (Es
cola Técnica Estadual), uni
dade de Lençóis Paulista. O 
grande número de empresas 
participantes da concorrên
cia e alguns empecilhos jurí
dicos foram os responsáveis, 
segundo a prefeita, pela de
mora no processo.

ex p lic a ç ã o
Durante entrevista cole

tiva à imprensa, na semana 
passada, a prefeita comentou 
a matéria publicada pelo Jor
nal O ECO, na edição de 10 
de setembro, na qual mora
dores da Vila Repke, Cruzeiro 
e Maria Luiza, reclamam de 
obras paralisadas. Bel comen
tou que a administração tenta 
sanar o problema, mas as áre
as de lazer estão sendo cons
truídas em parceria com o go
verno federal e este não está 
repassando o dinheiro para o 
pagamento das empresas.

fases
Segundo Bel, desde a pri

meira medição para paga
mento já houve demora no 
repasse de dinheiro. "Não 
é a Prefeitura que começou 
a obra e agora está sem di
nheiro. Fizemos um convê
nio com o governo federal, 
já pagamos nossa contrapar
tida de 20% do valor da obra 
e o restante do dinheiro não 
veio mais", lamenta a prefei
ta. "As pessoas que moram 
por ali tem razão de recla
mar porque se eu morasse 
ali em frente também estaria 
brava", declarou.

FEDERAL
Ao contrário do que foi 

publicado por esta coluna 
na edição de sábado, o pre
sidente da Associação dos 
Servidores Públicos Muni
cipais de Lençóis Paulista, 
Jonadabe José de Souza, 
busca apoio para ser can
didato a deputado federal 
e não estadual pelo PTC. 
A confirmação de sua can
didatura só será anunciada 
depois que Jonadabe con
seguir amarrar apoios para 
sua campanha.

dois fed erais
Com essa disponibilida

de de Jonadabe, Lençóis po
de ter dois candidatos con
correndo a deputado federal. 
Ailton Tipó Laurindo (PV), 
ex-vereador do município e 
presidente local do PV, tam
bém pode ser um nome que 
concorra a esse cargo. Tipó 
abriria mão de ser candida
to a deputado estadual para 
apoiar sua amiga, a deputa
da estadual Rita Passos.

in d ecisã o
E por falar em filiações 

e prazos, o ex-prefeito José 
Antonio Marise e atual di
retor do SAAE (Serviço Au
tônomo de Água e Esgoto) 
de Lençóis Paulista ainda 
não divulgou se ficará no 
PSDB ou migrará para PPS 
ou PR, para uma possível 
candidatura a deputado 
estadual em 2010. Marise, 
assim como qualquer ou
tro político que queira ser 
candidato no ano que vem, 
tem até o dia 30 de setem
bro para definir em qual 
partido irá se alojar.

"Já trouxe garrafa de 
dois litros e algumas 
tampinhas. Eu pego o 
que tiver na rua e minha 
mãe me ajuda"

Thiago José Guedes, 10 
anos, estudante

"Hoje eu trouxe dez gar
rafas e 34 tampinhas. As 
garrafas eu juntei quase 
o mês inteiro. E as tam- 
pinhas minha mãe aju
dou. Eu achei legal fazer 
o enfeite da rua cheio de 
reciclagem"

Camila Médola 
Conquista, 9 anos, 

estudante

O SAAE (Serviço Autônomo de Água e Esgotos) de Lençóis Paulista continua o serviço de dedetização dos 
bueiros na cidade. Ontem, uma equipe trabalhava na rua José Bonifácio, na Vila Marimbondo. A orienta
ção é para manter os ralos fechados durante a aplicação de inseticida.

"Hoje eu trouxe 50 
garrafas de dois litros. 
Minha prima fez aniver
sário de 15 anos e me 
deu. Também trouxe 360 
tampinhas e 135 tampi- 
nhas de pet. Acho legal. 
Além de reciclar vai ficar 
bonito"

José Leonardo 
Mazzetto, 10 anos, 

estudante

f r a s e

"Foi uma troca de 
experiência muito 
importante e acima 
de tudo foi possível 
mostrar às pessoas 
que a felicidade 
não é uma utopia. 
Além do que, 
nós pudemos 
constatar que ela 
(a felicidade) está 
mais relacionada 
a questões internas 
do que elementos 
que estão fora das 
pessoas",

Fátima Aparecida Pereira,
médica psiquiátrica

p a r a  p e n s a r

"Não é o tempo 
que nos falta - é 
a serenidade para 
pensar noutra coisa 
além do alarmante 
assunto de todos os 
dias."

Euclides da Cunha

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br


M E I O  A M B I E N T E

Natal
reciclado
Campanha para enfeites de natal 

mobiliza escolas da rede municipal e 

alunos recolhem mais de 230 mil itens 

entre pet, latinhas, tampas e lacres

Ká t i a  Sa r t o r i

Enquanto a família está 
em festa no sítio, o estudante 
Eduardo Ferreira de Freitas, 
10 anos, está de olho nas la
tinhas, garrafas pet e tampi- 
nhas que os adultos descar
tam. "Eu já trouxe umas 50 
garrafas, 83 tampinhas e 183 
lacres. É legal ajudar e ganhar 
as coisas. Tenho mais uns 
três sacos para trazer", desta
ca Eduardo. O projeto Natal 
Reciclarte, que tem como ob
jetivo recolher materiais reci
cláveis para fazer enfeites de 
Natal, vem mexendo com a 
rotina dos alunos do ensino 
fundamental na rede munici
pal de Lençóis Paulista e em 
algumas escolas estaduais.

Em 15 dias de campanha,

foram mais de 230 mil itens 
arrecadados. Nem todas as 
escolas que entraram na brin
cadeira disponibilizaram suas 
parciais, portanto este núme
ro pode ser bem maior. Vale 
destacar que os materiais têm 
que ser entregues limpos na 
escola, como deve funcionar 
na coleta seletiva.

A campanha é realizada 
pelas diretorias de Desenvol
vimento, Geração de Emprego 
e Renda, Cultura, Educação e 
Meio Ambiente, com partici
pação da Cooprelp (Coopera
tiva de Reciclagem de Lençóis 
Paulista), Adefilp (Associa
ção dos Deficientes Físicos 
de Lençóis Paulista), Núcleo 
de Artesãos e apoio da Acilpa 
(Associação Comercial e In
dustrial de Lençóis Paulista).

Na escola Esperança de Oliveira, os alunos fazem fila para trocar as pet ; cinco garrafas valem um cupom

Na prática, o projeto fun
ciona assim: nas escolas os 
alunos são estimulados a se
pararem os materiais reciclá
veis e trocá-los por cupons. 
No final da campanha serão 
sorteados um notebook, um 
playstation e uma bikenet. 
Os prêmios são da Acilpa. O 
que for recolhido será utiliza
do por artesãos, integrantes 
da Adefilp e da Cooprelp na 
confecção de enfeites de Na
tal. O trabalho está sendo co
ordenado pela artista plástica 
Cássia Rando. Ela dirige um 
grupo de aproximadamente 
30 pessoas. "O que está sendo

legal nesse projeto é a união 
dos artesãos", comentou Cás
sia.

Para o diretor de Meio 
Ambiente, Benedito Martins, 
a campanha pode ajudar a 
coleta seletiva. "Eu entendo 
que este projeto é educativo 
e produtivo. Ensina a separar 
os materiais recicláveis e que 
esses materiais podem ser 
reutilizados", avalia. "Prova
velmente, muitas dessas gar
rafas, desses materiais, iriam 
para o aterro", completa.

Ainda de acordo com Di
to Martins, a coleta seletiva 
teve aumento significativa de

2008 para 2009. Saltou de 30 
toneladas ao mês para qua
se 60 toneladas. Entretanto, 
ele acredita que esse núme
ro poderia ser ainda maior. 
"Nós fizemos levantamento 
em alguns bairros e a grande 
maioria sabe que existe a co
leta seletiva, mas não existe a 
conscientização para separar 
os materiais. É importante 
que essas crianças não parti
cipem dessa gincana somente 
pelos prêmios. Tem que ser 
trabalhado a preservação do 
meio ambiente. Elas têm que 
entender que esses materiais 
têm um valor econômico, que

podem ser transformados em 
enfeites", conclui.

Segundo o diretor de De
senvolvimento, Geração de 
Emprego e Renda de Len
çóis Paulista, Altair Toniolo, 
o Rocinha, os enfeites, além 
da rua XVde Novembro, tra
dicional via de comércio de 
Lençóis Paulista, vão estar na 
avenida 25 de Janeiro, na ro
tatória da avenida João Paulo 
2° e Padre Salústio Rodrigues 
Machado, que são portas de 
entrada para o município, 
na praça Comendador José 
Zillo, a Concha Acústica, e 
na Prefeitura.

Escola Esperança de Oliveira 
lidera a disputa por recicláveis

Por enquanto, a escola 
municipal Esperança de Oli
veira foi quem mais arreca
dou materiais. A última par
cial apontava para mais de 51 
mil itens. Em segundo lugar 
está a escola municipal Lina 
Bosi Canova de Barros, com 
mais de 47 mil itens. Na es
cola municipal Luiz Zillo fo
ram mais de 35 mil itens. A 
escola estadual Vera Braga ar
recadou 27,6 mil. Na escola 
Ézio Paccola são 24,3 mil. A 
escola Amélia Benta vem na 
cola com 23,8 mil. Na Edwal- 
do Roque Bianchini são qua
se 13 mil itens e na escola 
Nelson Brollo 10,5 mil.

Segundo a diretora as es
cola Esperança de Oliveira,

Marta Maria Aparecida Feres, 
desde que a campanha come
çou os alunos são incentiva
dos a recolher o material em 
casa ou até mesmo na rua. 
Ela fica feliz em saber que a 
unidade aparece como pri
meira colocada e faz questão 
de atribuir o sucesso ao trio 
de inspetores, Irenice Pulga, 
Israel Gomes Vieira e Aline 
Francis Pieroni. O trio faz a 
coleta todo dia logo cedo, pa
ra organizar o material.

Entre os alunos, a com
petição é acirrada. "A gente 
pode aproveitar os materiais 
recicláveis", diz a estudante 
Larissa Valente, de nove anos. 
Os pais ajudam em casa, tan
to na separação quanto na

limpeza. Sandy Beatriz An
gélico, nove anos, conta que 
trouxe vários lacres e teve 
ajuda do pai para juntá-los. 
"Eu fui juntando e trouxe", 
diz. "Eu trouxe garrafa, tam- 
pinha, latinhas", lembra João 
Victor da Silva, oito anos. A 
maioria do material foi sepa
rada por ele mesmo.

Os prêmios também 
atraem a garotada. "Queria 
ganhar um notebook", diz 
Vitoria Candido, nove anos, 
que trouxe até agora cinco 
garrafas pet. "Eu também 
gostaria de ganhar um no- 
tebook", acrescenta Samira 
Arioso Grego, nove anos, 
que pede para a mãe juntar 
os materiais.

TROCA DE 
RECICLÁVEIS 
POR CUPONS:
10 latas = 1 cupom 
5 garrafas = 1 cupom 
20 lacres = 1 cupom 
15 tampinhas = 1 cupom

Os inspetores Irenice e 
Israel ajudam as crianças a 

separar as latinhas

G R I P E  S U I N A

Barra Bonita suspende aulas até final de semana
Depois do departamento de 

Saúde de Igaraçu do Tietê co
municar a paralisação das aulas 
nas escolas Camilo Sahade e 
João Tuschi, na semana passa
da, devido a uma suspeita de

surto de gripe, ontem foi a vez 
da vizinha cidade, Barra Bonita, 
tomar a mesma medida. Até o 
dia 18 estão suspensas as ativi
dades nas creches e escolas de 
educação infantil (crianças até

seis anos).
Segundo nota enviada pela 

assessoria de imprensa da Pre
feitura de Barra Bonita, a deci
são de cancelar as atividades 
foi tomada devido a fácil disse-

minação do vírus, o que exige 
maiores cuidados nesta faixa 
etária. O documento também 
informa que há um caso de gri
pe suína confirmado em escola 
e um descartado em creche.

A Vigilância Epidemiológi- 
ca do município comunica que 
até ontem haviam sido confir
mados 13 casos de gripe suína e 
11 negativos. Nove exames ain
da estão em andamento.

Em Lençóis Paulista, o mo
nitoramento de vários casos 
continua sendo feito nas uni
dades de saúde e no Hospital 
Nossa Senhora da Piedade, on
de os suspeitos são internados.

GIRASSOL I
Esq. Av. Brasil com Rua 9 Julho - Lençóis Paulista - F.: (14) 3264-6101

Mês da Primavera é o mês das Promoções 
Vasos de cimento com 20%  de desc. à vista ou 6x no cartão

Recorte este cupom, deposite na loja e concorra a prêmios 

N o m e : D a ta  N a s c :

E n d e r e ç o : C id a d e :

F o n e : R G : C P F :



M T M  B R A S I L

Dia de
barulho
Etapa de Lençóis do Campeonato 

Brasileiro de Som, Tuning e Rebaixados 

recebeu mais de mil pessoas no domingo

de mil pessoas foram ver de perto 
carros adaptados para o campeonato 

L '

Co n c e iç ã o  Gig l io l i Ca r p a n ez i

O domingo foi de muito 
movimento no recinto José 
Oliveira Prado, a Facilpa, que 
recebeu a etapa de Lençóis 
Paulista do Campeonato Brasi
leiro de Som, Tuning e Rebai
xados. Segundo o organizador 
do evento, Rodrigo Vieira Na
ves, mais de mil pessoas presti
giaram a 10® edição do evento. 
Quarenta e cinco competido
res deram um show com seus 
veículos adaptados. Outros 
200 carros ficaram em exposi
ção. O evento começou às 9h e 
terminou às 18h.

"A etapa de Lençóis é a me

lhor da região. Vem competi
dor de várias cidades como 
Botucatu, São Manuel, Bauru, 
Avaré. Teve muito carro boni
to", explica Naves

Cada participante pode 
participar em uma modalida
de. Pelo regulamento do MTM 
Brasil, empresa que organiza o 
campeonato, entende-se como 
Rebaixado todo veículo que 
possua qualquer tipo de alte
ração na altura e modifique as 
características originais.

Os critérios de avaliação dos 
juízes observam vários detalhes 
como a suspensão que pode 
ser preparada, a ar, rosca com 
mola ou sem mola, as rodas

que podem ser esportivas ou 
originais e os pneus, em que a 
calibragem é de no mínimo de 
22 libras. Participam veículos 
de todas as marcas e modelos.

A categoria Som é dividida 
em três modalidades: profissio
nal, intermediário e amador. 
Tem o trio elétrico de cornetas, 
pancadão, SPL e SPL livre. A po
tência começa com duas corne
tas, podendo chegar a oito, sem 
contar o volume que os veícu
los conseguem nas outras cate
gorias como pancadão e SPL.

Quando a avaliação é só vi-

sual, os veículos tunados levam 
uma vantagem: a beleza inter
na ou externa. O regulamento 
do MTM diz que entende-se 
por Tuning todo veículo que 
possua qualquer tipo de altera
ção, que possa trazer conforto, 
beleza e desempenho tão bom 
quanto às características origi
nais. Traduzindo, o tuning au
tomotivo nada mais é do que 
adequar os equipamentos ao 
veículo. São várias modalida
des e participam veículos na
cionais e importados de vários 
tamanhos e potência.

a g u d o s

Jogos Escolares conhece seus campeões
Com a participação de cer

ca de 1,5 mil alunos de 17 es
colas da rede particular, muni
cipal e estadual de Agudos, foi 
encerrada a primeira edição 
dos Jogos Escolares. O evento 
ocorreu entre os dias 6 e 13 de 
setembro na quadra do giná
sio de esportes "Doutor Vicen
te Evaristo Damante". A escola 
estadual João Batista Ribeiro 
ficou em primeiro lugar no 
quadro geral de medalhas. Os 
alunos da escola conquistaram 
18 medalhas de ouro, nove de 
prata e quatro de bronze, num 
total de 31 medalhas.

No último domingo fo
ram realizadas as finas de 
cinco modalidades coletivas 
(futsal, queima, handebol, 
basquete, voleibol) e de três 
modalidades individuais (ca- 
ratê, tênis de mesa e atletis
mo). Os jogos foram dispu
tados em sete categorias di
vididas por faixa-etária (sub 
6, sub 8, sub 10, sub 12, sub 
14, sub 16 e sub 18). Todas 
as disputam contaram com 
equipes de ambos os sexos.

Durante todos os dias em 
que os jogos foram realizados, 
muitas pessoas, entre alunos, 
professores, organização e pais 
de alunos compareceram ao 
local dos jogos. O evento mo
vimentou a cidade. "Devido 
a este sucesso já estamos pro
gramando a segunda edição 
dos jogos, que serviu de in
centivo e interatividade entre 
as escolas, tanto da rede mu
nicipal, estadual e particular", 
foi o que garantiu o secretário 
de esporte e lazer de Agudos, 
Walter Ribas Júnior, o Barata.

UNIMED DE LENÇÓIS PAULISTA 
COOPERATIVA DE TRABALHO MÉDICO

CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
Com a finalidade de deliberarem e decidirem sobre os assuntos especifica
dos na ordem do dia que segue abaixo, ficam convocados os 57 (cinqüenta e 
sete) Médicos Cooperados da Unimed de Lençóis Paulista -  Cooperativa de 
Trabalho Médico a se reunirem para a instalação de Assembléia Geral Extra
ordinária (A G E), no auditório situado no último andar da sede social daquela, 
localizado na Rua Pedro Natálio Lorenzetti, n.° 698, Lençóis Paulista/SP, no 
dia 28 de setembro de 2009, da seguinte maneira:
1- às 18h30 , em primeira convocação, com a presença de todos os cooperados 
em condições de votar;
2- Caso não seja atingido o quórum da primeira convocação, às 19h30 , em 
segunda convocação, com a presença mínima de 2/3 (dois terços) dos coope
rados em condições de votar;
3- Caso também não seja atingido o quórum da segunda convocação, às 
20h30, em terceira convocação, com a presença mínima de metade mais um 
dos cooperados em condições de votar.

ORDEM DO DIA
1- Análise de cada item que consta das propostas apresentadas pelo Conse
lho de Administração com a finalidade de realizar reformas estatutárias e 
regimentais, com a subsequente deliberação e votação para aprovar ou não a 
Reforma do Estatuto Social e Regimento Interno, no todo ou em parte.

Obs. 1 : A comunicação das propostas de alterações estatutárias e regimentais, 
para ciência dos cooperados, será efetuada nos moldes a seguir:

1) O Estatuto e Regimento em vigor, mais as propostas de alterações estatutá
rias e regimentais estão afixados juntamente com o edital de convocação nas 
principais dependências da sede da Unimed de Lençóis Paulista -  Cooperativa 
de Trabalho Médico;

2) Os cooperados serão comunicados por circular, recebendo o edital de con
vocação, o Estatuto e Regimento Interno em vigor e as propostas de alterações 
do Estatuto Social e Regimento Interno;

3) O Estatuto e Regimento Interno em vigor, bem como as propostas de altera
ções estatutárias e regimentais estão à disposição dos cooperados, para análise 
e cópia gratuita, na sede social da Unimed de Lençóis Paulista -  Cooperativa 
de Trabalho Médico, no endereço mencionado no preâmbulo, durante o ho
rário das 08h00 às 17h00, na recepção ou junto à secretaria do Conselho de 
Administração.

Obs. 2 : Serão necessários os votos de 2/3(dois terços) dos cooperados presen
tes, no momento da votação, para tornar válidas as deliberações referentes a 
cada item das alterações estatutárias e regimentais propostas.

Lençóis Paulista, 14 de setembro de 2009 
Dr. Marcelo Fernando Ranzani 

Diretor Presidente

Mais de 1,5 mil alunos das escolas pública e particular de Agudos participaram da competição

CLASSIFICAÇAO FINAL DA COMPETIÇÃO;

1° - EEPSG João Batista Ribeiro - 31 medalhas (18 ouro, 9 prata e 4 bronze)
2° - Escola Municipal Luiz Odassi Neto - 22 medalhas (9 ouro, 9 prata e 4 bronze). 
3° - Colégio Preve Objetivo - 16 medalhas (9 ouro, 2 prata e 5 bronze)
4° - EE Padre João Batista de Aquino - 25 medalhas (8 ouro, 9 prata e 7 bronze)
5° - Colégio Máximo - 15 medalhas (7 ouros, 2 prata e 6 bronze)
6° - Escola do Sesi - 12 medalhas (6 ouro, 4 prata e 2 bronze)
7° - EE Manoel Gonçalves - 12 medalhas (5 ouro, 2 prata e 5 bronze)
8° - EMEFEI Silvia Amato Trigo - 6 medalhas (2 ouro, 4 bronze)
9° - EMEF Coronel Leite - 4 medalhas (2 ouro, 1 prata e 1 bronze)
10° - EMEF Fausto de Marco - 12 medalhas (1 ouro, 3 prata e 8 bronze)

COMUNICADO
Buratto & Possidonio S/C Ltda -  M E, CN PJ 04.146.518/0001-99, com sede 
na Rua Rodrigues Alves n.° 34  declara que foram extraviados os Talonários de 
Notas de Prestação de Serviços de número 001 ao 150, todos em branco, não 
se responsabilizando pelo uso indevido dos mesmos.

COMUNICADO DE EXTRAVIO
VALDEMAR DE OLIVEIRA LEM E -  ME, CNPJ: 67.124.990/0001-40, 
INSC. ESTAD UAL: 428.004.510.110, SITO  À RUA VEN EZU ELA , 02-25, 
JA RD IM  EUROPA, MACATUBA-SP, CEP 17290-000, D EC LA RA  PARA 
OS D EVID O S FINS O EXTRA V IO  DE TALÃO DE NOTA FISC A L D E MI- 
C RO EM PRESA  N° 001 A 050, E NOTA FISC A L DE VEN DA A CON SUM I
D OR SÉ R IE  D-1 N° 001 A 01650.

PROCURA-SE
Para o aluno do colégio 

Preve Objetivo, Mateus de 
Oliveira Coelho, de nove 
anos, que participou da mo
dalidade futsal sub 10, os jo
gos foram muito bons porque

ocorreu muita disputa entre 
as equipes. "Foi bom e espe
ro voltar a jogar no ano que 
vem", pediu o garoto.

Barata ressaltou ainda que 
os jogos promoveram uma

boa movimentação na cidade. 
Segundo ele, as escolas e os 
alunos se envolveram muito 
com as atividades, por isso há 
a intenção de repetir o evento 
no próximo ano.

MARITACA ATENDE POR QUEKE 
POSSUI POUCAS PENAS NAS COSTAS

OFERECE-SE RECOMPENSA

INFORMAÇÕES, LIGUE:
3263 2147 | 3264 1271 
91141295  | 91357100

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

CLASSIECO
*  I Ao lado da comunidade

Veículos
Imóveis
Novos/Usados

Empregos
Serviços
Diversos
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Saúde física e mental
Encontro de Saúde Mental leva 200 pessoas à Câmara de Vereadores; em debate, as 

boas práticas para se alcançar a felicidade, que segundo especialista, não é utopia

VITOR GODINHO

A 16® edição do Encontro 
de Saúde Mental, realizado no 
último sábado, levou cerca de 
200 pessoas à Câmara de Ve
readores de Lençóis Paulista. 
Entre palestras e debates, o 
objetivo de tratar o cuidado 
com a saúde mental como 
algo fundamental para a vida 
das pessoas foi cumprido com 
folga. Este é o ponto de vista 
da psiquiatra Fátima Apareci
da Pereira. "Eu acho que mais 
uma vez o evento foi um su
cesso e acho que nós conse
guimos atingir nosso objeti
vo que foi criar um clima de 
aprendizado e afetividade", 
avalia. O evento é uma reali
zação da equipe multidiscipli- 
nar do Ambulatório de Saúde 
Mental e Hospital Dia.

"Eu acho que a cada ano o 
evento vai ficando melhor. É 
claro que isso é uma coisa na
tural, afinal foi a 16® edição e 
com o tempo se vai aprenden
do a fazer, mas eu acho que es
se ano foi especial. O público 
pode conferir palestras de al
tíssimo nível, aprender muito 
e até se emocionar com alguns

relatos e com uma surpresa 
que eu prepararei para um 
amigo que participou de uma 
mesa de debate", frisa Fátima.

A surpresa que a médi
ca menciona foi para com o 
neurocirurgião e amigo de 
faculdade, Luiz Augusto Za- 
nine, que atualmente traba
lha no Hospital Regional de 
Assis. "Sem que o Luiz sou
besse, nós convidamos os 
pais de uma menina aqui de 
Lençóis atendida por ele que 
teve um sério traumatismo 
craniano e se não fosse a rápi
da e precisa ação do Luiz ela 
teria morrido. Hoje ela é estu
dante de jornalismo da PUC 
de Campinas e esta aí, cheia 
de vida. Então nós fizemos 
uma surpresa e chamamos 
os pais dela para prestar uma 
homenagem. Acho que foi o 
momento mais emocionante 
do evento. Todo o público se 
emocionou", conta.

A cerimônia de abertu
ra contou com a presença da 
prefeita Bel Lorenzetti (PS
DB), do diretor de Saúde, 
Márcio Caneppele Santarém, 
do diretor da Unimed Lençóis 
Paulista, Marcelo Ranzani, do

vice-presidente da Associação 
Paulista de Medicina, Carlos 
Augusto Sottano, e a articula- 
dora de Saúde Mental dentro 
da DRS (Diretoria Regional de 
Saúde) de Bauru, Maria Ânge
la Gori Lima.

Para a prefeita, o evento 
reflete o bom trabalho que já 
é desenvolvido pela divisão 
de saúde mental do muni
cípio e que a escolha do te
ma 'Cuidando de Sua Saúde 
Mental' foi muito feliz por 
mostrar que todas as pessoas 
precisam também ter atenção 
com sua saúde psíquica e não 
apenas física.

"Eu acho que a importân
cia desse evento vem, em pri
meiro lugar, da importância de 
se manter um trabalho como 
esse de saúde mental. Eu acho 
que o encontro é um reflexo 
do trabalho de saúde mental 
que se faz na cidade, tendo a 
doutora Fátima à frente, com 
toda sua equipe. E esse en
contro é fundamental, e acho 
que eles foram muito felizes 
na escolha do tema porque 
tratar da saúde mental não é 
apenas tratar quando já se es
tá doente, mas também atuar

na prevenção, adotando boas 
práticas que os especialistas 
certamente vão tratar hoje", 
explicou a prefeita.

A psiquiátrica Fátima disse 
ainda que o evento foi impor
tante para mostrar que a felici
dade não é uma mera utopia, 
mas que todos têm dentro de 
si o potencial para ser feliz. 
"Foi uma troca de experiência 
muito importante e acima de 
tudo foi possível mostrar às 
pessoas que a felicidade não é 
uma utopia. Além do que, nós 
pudemos constatar que ela (a 
felicidade) está mais relacio
nada a questões internas do 
que elementos que estão fora 
das pessoas", comenta.

A estudante Isadora Galli 
disse que é imprescindível 
discutir a saúde mental até 
mesmo para acabar com o 
preconceito que ainda exis
te. "Eu acho o evento impor
tante porque muitas vezes as 
pessoas deixam de procurar 
o tratamento porque desco
nhecem os serviços oferecidos 
pelo município, além do que 
esse evento ajuda a diminuir o 
preconceito que existe contra 
a saúde mental", enfatiza.

s a u d e

Começa distribuição de medicamento 
do programa Fura Bolo Mata Piolho

A Diretoria de Saúde de 
Lençóis Paulista começou 
neste mês a segunda etapa 
do programa Fura Bolo Mata 
Piolho, projeto de prevenção 
para piolho (pediculose), 
sarna (escabiose), vermino- 
se e bicho-geográfico (larva 
migrans). A ação vai até o fi
nal de outubro, completan
do dois meses de trabalho. O 
medicamento é distribuído

para as crianças nas próprias 
escolas. A dosagem é calcu
lada pelo peso da criança. É 
necessária a autorização dos 
pais ou responsáveis para 
que a criança seja medicada 
sob supervisão da Vigilância 
Epidemiológica.

Além do medicamento, 
as professoras atuam com 
orientações educativas, tan
to para as mães como para

as crianças, ensinando que 
é preciso que se tomem me
didas de prevenção, como 
utilização de pente fino nos 
cabelos diariamente para re
moção de piolhos, além de 
manter uma higiene pessoal 
correta. As peças de cama 
e roupas pessoais também 
precisam passar por uma 
boa lavagem, para que os 
parasitas não se instalem

nas crianças.
Há quatro anos a Dire

toria de Saúde desenvolve o 
Fura Bolo Mata piolho em 
creches, escolas até a quarta- 
série do ensino fundamental 
e na Apae (Associação dos 
Pais e Amigos dos Excepcio
nais). Desde do início do 
programa de prevenção, o 
índice de infestação reduziu 
significativamente.

M U S E U

Semana Alexandre Chitto começa amanhã
O Museu Alexandre Chit- 

to, em Lençóis Paulista, reali
za a partir de amanhã, 16 de 
setembro, a segunda semana 
Alexandre Chitto. O evento 
marca os 15 anos da morte 
do patrono do museu. Se
rão expostas várias fotos do 
jornalista, com destaque pa
ra os bens culturais que ele 
deixou para Lençóis Paulista, 
ajudando a preservar sua his
tória: o jornal O ECO além 
do livros históricos sobre a 
cidade e o Museu.

Ainda dentro da Semana 
Alexandre Chitto, será dis
ponibilizado para download 
no blogsite do Museu (www. 
museualexandrechitto.wor- 
dpress.com) a obra "Histó
ria de Nossa Gente: Lençóis 
Paulista:150 anos" - uma com-

pilação das obras históricas de 
Chitto, idealizada por suas fi
lhas Therezinha e Meiry.

A mostra se encerra no sá
bado dia 19, já a exposição 
das fotos e obras segue até o 
final do mês.

SERVIÇO
O Museu Alexandre Chit- 

to fica na rua Coronel Jo
aquim Anselmo Martins, 
575 e o horário de funcio
namento é: de segunda-feira 
das 13h30 às 17h. De terça 
a sexta-feira das 8 às 12 h e 
das 13h30 às 17 horas. Aos 
sábados, das sábados das 9h 
às 12h. O agendamento de 
visitas pode ser feito através 
do e-mail museualexandre- 
chitto@gmail.com, ou pelo 
telefone (14) 3264-1442.

Mitos e verdades 
sobre a felicidade

A programação do 16° 
Encontro de Saúde Mental 
foi dividida entre palestras e 
mesas de debate. O primeiro 
palestrante, e também o mais 
esperado por parte do públi
co, foi o professor Hermano 
Tavares, formado em psiquia
tria pela USP (Universidade 
de São Paulo) e que trabalha 
no Instituto de Psiquiatria da 
mesma universidade. Ele se 
propôs a falar sobre um tema 
aparentemente muito simples, 
mas constantemente buscado 
por todo: a felicidade.

"Na primeira parte da 
palestra eu vou falar sobre a 
dimensão da felicidade para 
a psiquiatria. Já na segunda 
parte, meu objetivo é falar 
o que é felicidade e o que 
está associado à felicidade 
que não é uma coisa assim 
tão óbvia quanto parece. 
Meu objetivo é mostrar que 
aquelas ideias, como se diz, 
pensamento comum, não 
cabe aqui nesta questão", 
explica o médico.

Como exemplo, Tavares 
adiantou que trataria em sua 
palestra sobre algumas ideias 
que geralmente povoam a 
mente das pessoas, mas que 
nem sempre são verdadeiras. 
"Um desses exemplos é o se
guinte: dinheiro traz felicida
de? Bom, depende. Depende 
do quê? Depende de algu
mas condições. Depende da 
pessoa que vai ganhar o di
nheiro, depende da quanti
dade. Quando você tem um 
pouco de dinheiro e ganha 
um pouco mais você tem fe
licidade. Quando você tem 
muito dinheiro e ganha mais 
ainda isso traz infelicidade. 
Esse é apenas um exemplo."

O médico falou ainda de 
outras questões polêmicas 
como casamento e religio-

sidade. "Nós temos outros 
exemplo, vejamos: casamen
to e filhos trazem felicidade? 
A resposta é não. Religiosida
de e crença traz felicidade? A 
resposta é sim. Características 
individuais e psicológicas 
têm tudo a ver com você ser 
mais feliz ou não e com vo
cê ter resistência com relação 
a eventos estressantes como 
a perda de um ente querido, 
um divórcio ou desemprego 
que causam infelicidade, mas 
quem passará mais facilmen
te por essas dificuldades? Feli
cidade tem muito pouco a ver 
com fatos externos", explica.

O neurocirurgião Luiz 
Augusto Zanine, que traba
lha no Hospital Regional de 
Assis, e que participou do 
debate sobre o tema "Trans
tornos de Humor", afirmou 
que a saúde mental deve ser 
encarada como algo que tam
bém deve exigir a atenção das 
pessoas, assim como os as
pectos físicos. "Eu acho esse 
evento fundamental para 
que possamos trabalhar com 
problemas, como o próprio 
transtorno de humor, que são 
problemas de saúde pública 
porque hoje a depressão está 
muito alastrada na sociedade, 
em todas as classes sociais, e 
depende muito de um sim
ples pensamento positivo e 
também da prevenção", diz.

"A depressão é um trans
torno psicossomático e que 
limita muito os pacientes e o 
trabalhador de uma maneira 
geral. E limita tanto que cer
tos tipos de depressão, como 
a depressão catatônica, que 
põe em risco a própria vida 
do paciente, então é preciso 
tratar antes que a doença che
gue nesse estado e o transtor
no de humor é um desses 
passos", finaliza Zanine.

___________ ___________________ ..MÍlPfi'
A KGP Produções realiza diversos tipos de 
eventos e festas: aniversários, formaturas, 
casamentos, shows,desfiles, lançamento . 
de produto, som para palestras entre outros.

FAÇA SEU EVENTO COM A ÚENTE!

AfimdEfaior uma festa?
Pramoverum deelî e? 
fazer um slmw?

VaisecBsa^ KGP Produções - (U ) 3264 5100 ou 9793 4899
/  R, Humberto Alves Tocei, 1050 - Lençóis Pta,

mailto:museualexandre-chitto@gmail.com
mailto:museualexandre-chitto@gmail.com


Prefeitura Municipal de Areiópolis
QUEBRA D E ORD EM  CRON OLOGICA D E PAGAMENTOS

Vimos através deste, comunicar a quebra de ordem cronológica de pagamen
tos dos empenhos, à seguir:

Administração Geral:
_Empenho 2278/2009: Cia. Paulista de Força e Luz, vcto 05/08 pagto 
05/08/2009;

Saúde:
_Empenho 2109/2009: Terra Com. Automóveis, vcto 04/08, pagto 
05/08/2009;

JU STIFICA TIVA :
Atendimento imediato para não haver interrupção na continuidade da prestação 
do serviço público.

Areiópolis, 04 de Agosto de 2009.
JO SÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

QUEBRA D E ORD EM  CRON OLÓGICA D E PAGAMENTOS

Vimos através deste, comunicar a quebra de ordem cronológica de pagamen
tos dos empenhos, à seguir:

Administração Geral:
_Empenho 2174/2009: Juízo Direito Comarca SM., vcto 03/08, pagto 
07/08/2009;
_Empenho 2201 à 2217/2009: Folha de Pagamento, vcto 07/08, pagto 
07/08/2009;
_Empenho 2223 à 2227,2236,2238/2009: F.G.T.S., vcto 07/08, pagto 
07/08/2009.

Educação -  FUNDEB:
_Empenho 2218 à 2220/2009: Folha de Pagamento, vcto 07/08, pagto 
07/08/2009;
_Empenho 2225,2226,2228 à 2230: F.G.T.S., vcto 07/08, pagto 07/08/2009. 

Ensino Fundamental-Salário Educação:
_Empenho 2181/2009: Osvaldo Adão Georgetto, vcto 06/08, pagto 
07/08/2009;
_Empenho 2182/2009: AMC Laticínio Ltda, vcto 07/08, pagto 07/08/2009; 
_Empenho 2186/2009: Barra Trigo Com. Panificação, vcto 10/08, pagto 
07/08/2009.

Saúde:
_Empenho 2240/2009: APAE-Areiópolis, vcto 10/08/2009, pagto 07/08/2009.

JU STIFICA TIVA :
Atendimento imediato para não haver interrupção na continuidade da prestação 
do serviço público.

Areiópolis, 06 de Agosto de 2009.
JO SÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

QUEBRA D E ORD EM  CRON OLOGICA D E PAGAMENTOS

Vimos através deste, comunicar a quebra de ordem cronológica de pagamen
tos dos empenhos, à seguir:

Administração Geral:
_Empenho 281/2009: Alcides Lourenço de Siqueira, vcto 05/08 pagto 
10/08/2009;
_Empenho 2231,2232,2237/2009: João Paulo dos Santos, vcto 07/08, 
pagto10/08/2009;
_Empenho 249,253-07/2009: CIEE Centro Integração, vcto 10/08, pagto 
10/08/2009;
_Empenho 2221/2009: Conselho Tutelar, vcto 10/08, pagto 10/08/2009; 
_Empenho 2314, 2322 à 2326: I.N.S.S., vcto 10/08, pagto 10/08/2009; 
_Empenho 2313/2009: Patrimônio Servidor Público, vcto 10/8, pagto 
10/08/2009;

Educação Infantil:
_Empenho 156-08/2009: Creche D. Chiquinha Pereira, vcto 10/08, pagto 
10/08/2009.

Saúde:
_Empenho 252,256-06/2009: CIEE Centro Integração, vcto 10/08, pagto 
10/08;
_Empenho 2239/2009: APAE -  Areiópolis, vcto 10/08, pagto 10/08/2009. 

Educação-FUNDEB:
_Empenho 250,251,254,255/2009: CIEE Centro Integração, vcto 10/08, pagto 
10/08/2009;
_Empenho 2241 à 2245/2009: I.N.S.S., vcto 10/08, pagto 10/08/2009. 

JU STIFICA TIVA :
Atendimento imediato para não haver interrupção na continuidade da prestação 
do serviço público.

Areiópolis, 07 de Agosto de 2009.
JO SÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

QUEBRA D E ORD EM  CRON OLOGICA D E PAGAMENTOS

Vimos através deste, comunicar a quebra de ordem cronológica de pagamen
tos dos empenhos, à seguir:

Administração Geral:
_Empenho 2249 à 2251/2009: João Paulo Rodrigues, vcto 03/08 pagto 
11/08/2009;
_Empenho 2253 e 2254/2009: Dinister Bronel, vcto 03/08, pagto11/08/2009; 
_Empenho 2247/2009: Neusa Maria L. Pedroso, vcto 03/08, pagto 
11/08/2009;

Assistência Social:
_Empenho 2222/2009: Programa Emergencial, vcto 10/08, pagto 10/08/2009. 

Educação-FUNDEB:
_Empenho 2262/2009: Israel Alves de Almeida, vcto 07/08, pagto 11/08/2009; 
_Empenho 2264/2009: Nascimento & Oliveira Sup., vcto 07/08, pagto 
11/08/2009.
_Empenho 2265/2009: Souza Paes Est. Metálicas, vcto 10/08, pagto 
11/08/2009;
_Empenho 26-07/2009: Osny Bernardes, vcto 10/08, pagto 11/08/2009; 
_Empenho 286-01/2009: Advocacia Oliveira & Matias, vcto 10/08, pagto 
11/08/2009;
_Empenho 499-02/2009: Insight Informática, vcto 10/08, pagto 11/08/2009; 
_Empenho 613-05/2009: Daniel Francisco Pafeti, vcto 10/08, pagto 
11/08/2009;
_Empenho 2034-01/2009: Celeida Teresa dos Santos Domingos ME, vcto 
10/08, pagto 11/08/2009.

JU STIFICA TIVA :
Atendimento imediato para não haver interrupção na continuidade da prestação 
do serviço público.

Areiópolis, 10 de Agosto de 2009.
JO SÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

QUEBRA DE ORDEM CRONOLOGICA DE PAGAMENTOS

Vimos através deste, comunicar a quebra de ordem cronológica de pagamentos dos 
empenhos, à seguir:

SAÚDE:
_Empenho 2292/2009: Pierine & Tangarelli C. Médica, vcto 11/08 pagto 13/08/2009. 

EDUCAÇÃO -  FUNDEB:
_Empenho 2035-01/2009: Batalha Eng^ & Construções, vcto 10/08, pagto 13/08/2009. 

JUSTIFICATIVA:
Atendimento imediato para não haver interrupção na continuidade da prestação do ser
viço público.

Areiópolis, 12 de Agosto de 2009.
JO SÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

QUEBRA DE ORDEM CRONOLOGICA DE PAGAMENTOS

Vimos através deste, comunicar a quebra de ordem cronológica de pagamentos dos 
empenhos, à seguir:

ADMINISTRAÇÃO GERAL:
_Empenho 2252/2009: Antonio Marcos dos Santos, vcto 03/08 pagto 14/08/2009. 

EDUCAÇÃO -  FUNDEB:
_Empenho 2197/2009: JR  Souza Comércio Tintas ME , vcto 07/08, pagto 14/08/2009; 
_Empenho 2304/2009: Rosangela de Souza Ronchesel, vcto 17/08, pagto 14/08/2009;

ENSINO FUNDAM ENTA^SALÁRIO EDUCAÇÃO:
_Empenho 2282/2009 
_Empenho 2286/2009 
_Empenho 2291/2009 
_Empenho 2290/2009

Elias Benedito dos Santos, vcto 11/08, pagto 14/08/2009; 
Cooperativa Laticínios Avaré, vcto 11/08, pagto 14/08/2009; 
Mário Antonio Brasil ME, vcto 11/08, pagto 14/08/2009; 
Frigol Comercial Ltda., vcto 13/08, pagto 14/08/2009.

JUSTIFICATIVA:
Atendimento imediato para não haver interrupção na continuidade da prestação do ser
viço público.

Areiópolis, 13 de Agosto de 2009.
JO SÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

QUEBRA DE ORDEM CRONOLOGICA DE PAGAMENTOS

Vimos através deste, comunicar a quebra de ordem cronológica de pagamentos dos 
empenhos, à seguir:

ADMINISTRAÇÃO GERAL:
_Empenho 2272/2009: Priscila Fraidemberg, vcto 07/08 pagto 18/08/2009;
_Empenho 2330/2009: SABESP, vcto 18/08, pagto 18/08/2009;
_Empenho 2334/2009: TELESP, vcto 18/08, pagto 18/08/2009.

EDUCAÇÃO INFANTIL:
_Empenho 2327,2328/2009: SABESP, vcto 18/08, pagto 18/08/2009;
_Empenho 2331 à 2333/2009: C.PF.L., vcto 18/08, pagto 18/08/2009.

SAÚDE:
_Empenho 2329/2009: SABESP, vcto 18/08, pagto 18/08/2009. 

EDUCAÇÃO-FUNDEB:
_Empenho 2335/2009: TELESP, vcto 18/08, pagto 18/08/2009;
_Empenho 2338/2009: SABESP, vcto 18/08, pagto 18/08/2009.

JUSTIFICATIVA:
Atendimento imediato para não haver interrupção na continuidade da prestação do ser
viço público.

Areiópolis, 17 de Agosto de 2009.
JO SÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

QUEBRA DE ORDEM CRONOLOGICA DE PAGAMENTOS

Vimos através deste, comunicar a quebra de ordem cronológica de pagamentos dos 
empenhos, à seguir:

EDUCAÇÃO -  FUNDEB:
_Empenho 2347/2009: Gilberto Rodrigues de Lima, vcto 17/08, pagto 19/08/2009; 
_Empenho 2348/2009: Canuto Ramos, vcto 17/08, pagto 19/08/2009.

SAÚDE-QUALIS MAIS:
_Empenho 2200/2009: Anderson Henrique Portes-ME, vcto 04/08, pagto 19/08/2009; 
_Empenho 2271/2009: MS Jaú Cirúrgica e Odont. Lt, vcto 07/08, pagto 19/08/2009.

ENSINO MÉDIO-TRANSPORTE DE ALUNOS:
_Empenho 2305/2009: R R  Diesel Igaraçú Tietê Servs, vcto 13/08, pagto 19/08/2009; 
_Empenho 2293/2009: Centro Automotivo B J  EPP, vcto 17/08, pagto 19/08/2009.

JUSTIFICATIVA:
Atendimento imediato para não haver interrupção na continuidade da prestação do ser
viço público.

Areiópolis, 18 de Agosto de 2009.
JO SÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

QUEBRA DE ORDEM CRONOLOGICA DE PAGAMENTOS

Vimos através deste, comunicar a quebra de ordem cronológica de pagamentos dos 
empenhos, à seguir:
EDUCAÇÃO -  INFANTIL:
_Empenho 022-07/2009:Reinaldo Adriano Pedroso, vcto 10/08, pagto 20/08/2009; 
_Empenho 1667-02/2009: Geraldo Vicente Blanco, vcto 10/08, pagto 20/08/2009.

EDUCAÇÃO-FUNDEB:
_Empenho 2342/2009: Alezio Pascoal da Silva-ME, vcto 17/08, pagto 20/08/2009; 
_Empenho 2374/2009: Katia Regina de O. Rodrigues, vcto 17/08, pagto 20/08/2009; 
_Empenho 2373/2009: Secretaria Estado Educação, vcto 20/08, pagto 20/08/2009; 
_Empenho 2362, 2363/2009: Acelco Dist Matl Elétricos, vcto 24/08, pagto 20/08/2009.

ENSINO FUNDAMENTAL-SALÁRIO EDUCAÇÃO:
_Empenho 2354/2009 
_Empenho 2355/2009 
_Empenho 2357/2009 
_Empenho 2359/2009 
_Empenho 2360/2009 
_Empenho 2361/2009 
_Empenho 2364/2009 
_Empenho 2365/2009

Nadia Maria Renda, vcto 18/08, pagto 20/08/2009; 
Nascimento & Oliveira Sup.Lt, vcto 18/08, pagto 20/08/2009; 
Ernaldo Oliveira Balestra, vcto 18/08, pagto 20/08/2009; 
Perazzoli & Oliveira , vcto 18/08, pagto 20/08/2009;
Rosalina Soares Leme EPP, vcto 20/08, pagto 20/08/2009; 
Joel Carlos Santos Botucatu, vcto 20/08, pagto 20/08/2009; 
Otavio Correa Miranda ME, vcto 20/08, pagto 20/08/2009; 
DD JA Detezidora Lt ME, vcto 20/8, pagto 20/08/2009;

ENSINO MÉDIO-TRANSPORTE DE ALUNOS:
_Empenho 2267/2009: Neide Aparecida Souza, vcto 07/08, pagto 20/08/2009; 
_Empenho 2268/2009: Rosa Terezinha I Massarico, vcto 07/08, pagto 20/08/2009.

PROGRAMA FARMÁCIA BÁSICA:
_Empenho 2188/2009: Droga Aparecida Botucatu, vcto 07/08, pagto 20/08/2009; 
_Empenho 2183/2009: Soquimica Laboratórios Lt, vcto 27/08, pagto 20/08/2009.

JUSTIFICATIVA:

Atendimento imediato para não haver interrupção na continuidade da prestação do ser
viço público.

Areiópolis, 19 de Agosto de 2009.
JO SÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

QUEBRA D E ORD EM  CRON OLOGICA D E PAGAMENTOS

Vimos através deste, comunicar a quebra de ordem cronológica de pagamen
tos dos empenhos, à seguir:

ADM IN ISTRAÇÃO GERA L:
_Empenho 2381/2009: SABESP, vcto 21/08, pagto 21/08/2009;
_Empenho 2387,2388/2009: CPFL, vcto 23/08, pagto 21/08/2009.

EDUCAÇÃO INFANTIL:
_Empenho 2377/2009: SABESP, vcto 21/08, pagto 21/08/2009.

EDUCAÇÃO FUNDEB:
_Empenho 2309 à 2311/2009: Márcia AP Correa da Silva Geris, vcto 18/08, 
pagto 21/08/2009;
_Empenho 2379/2009: SABESP, vcto 21/08, pagto 21/08/2009. 

JU STIFICA TIVA :
Atendimento imediato para não haver interrupção na continuidade da prestação 
do serviço público.

Areiópolis, 20 de Agosto de 2009.
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

QUEBRA DE ORDEM CRONOLOGICA DE PAGAMENTOS

Vimos através deste, comunicar a quebra de ordem cronológica de pagamentos dos 
empenhos, à seguir:

ADMINISTRAÇÃO GERAL:
_Empenho 2263/2009: Maria Conceição Manoel Rosa , vcto 07/08 pagto 17/08/2009; 
_Empenho 2288/2009: Márcia Cristina Godoy ME, vcto 11/08, pagto 17/08/2009

EDUCAÇÃO -  FUNDEB:
_Empenho 2287/2009: Márcia Cristina Godoy ME, vcto 11/08, pagto 17/08/2009; 

JUSTIFICATIVA:
Atendimento imediato para não haver interrupção na continuidade da prestação do ser
viço público.

Areiópolis, 14 de Agosto de 2009.
JO SÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

QUEBRA D E ORD EM  CRON OLOGICA D E PAGAMENTOS

Vimos através deste, comunicar a quebra de ordem cronológica de pagamen
tos dos empenhos, à seguir:

EDUCAÇÃO INFANTIL:
_Empenho 2382,2385/2009: CPFL, vcto 23/08, pagto 23/08/2009. 

EDUCAÇÃO FUNDEB:
_Empenho 2125/2009: Bonfardini & Madoglio Lt, vcto 05/08, pagto
23/07/2009;
_Empenho 2093/2009: Rosangela Souza Ronchesel, vcto 14/08, pagto
23/07/2009;
_Empenho 2095/2009: Tapajós Bauru Cam.Serv., vcto 14/08, pagto
23/07/2009;
_Empenho 2124/2009: Acelco Dist Matl Elétrico, vcto 20/08, pagto
23/07/2009;
_Empenho 2384/2009: CPFL, vcto 23/08, pagto 23/08/2009. 

JU STIFICA TIVA :
Atendimento imediato para não haver interrupção na continuidade da prestação 
do serviço público.

Areiópolis, 21 de Agosto de 2009.
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

QUEBRA D E ORD EM  CRON OLOGICA D E PAGAMENTOS

Vimos através deste, comunicar a quebra de ordem cronológica de pagamen
tos dos empenhos, à seguir:

ADM IN ISTRAÇÃO GERA L:
_Empenho 2369 À ,2371/2009: Ivanio Batista de Araujo, vcto 26/08, pagto 
27/08/2009.

EDUCAÇÃO FUNDEB:
_Empenho 2027-03/2009: Auto Posto Lençóis Lt, vcto 07/08, pagto
27/08/2009;
_Empenho 2031-03/2009: Marina Ruiz Ferraz Penedo, vcto 10/08, pagto 
27/08/2009;
_Empenho 2027-04/2009: Auto Posto Lençóis Lt., vcto 13/08, pagto
27/08/2009;
_Empenho 2031-04/2009: Marina Ruiz Ferraz Penedo, vcto 17/08, pagto 
27/08/2009;
_Empenho 2027-05/2009: Auto Posto Lençóis Lt, vcto 20/08, pagto
27/08/2009.
_Empenho 2031-05/2009: Marina Ruiz Ferraz Penedo, vcto 21/08, pagto 
27/08/2009.

JU STIFICA TIVA :
Atendimento imediato para não haver interrupção na continuidade da prestação 
do serviço público.

Areiópolis, 26 de Agosto de 2009.
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

QUEBRA D E ORD EM  CRON OLOGICA D E PAGAMENTOS

Vimos através deste, comunicar a quebra de ordem cronológica de pagamen
tos dos empenhos, à seguir:

ADM IN ISTRAÇÃO GERA L:
_Empenho 2312/2009: Patrimônio Servidor publico, vcto 15/08, pagto 
28/08/2009;
_Empenho 2416/2009: Patrimônio Servidor Publico, vcto 21/08, pagto 
28/08/2009.

EDUCAÇÃO FUNDEB:
_Empenho 2428/2009: Ellen Cristina Ferreira Pedroso , vcto 28/08, pagto 
28/08/2009;
_Empenho 2429/2009: Reformadora Ônibus Mercosul, vcto 28/08, pagto 
28/08/2009;

JU STIFICA TIVA :
Atendimento imediato para não haver interrupção na continuidade da prestação 
do serviço público.

Areiópolis, 27 de Agosto de 2009.
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

QUEBRA D E ORD EM  CRON OLOGICA D E PAGAMENTOS

Vimos através deste, comunicar a quebra de ordem cronológica de pagamen
tos dos empenhos, à seguir:

EDUCAÇÃO FUNDEB:
_Empenho 2403/2009: Alezio Pascoal da Silva , vcto 25/08, pagto 
31/08/2009;

ENSINO FUNDAMENTAL-SALARIO EDUCAÇÃO:
_Empenho 2396/2009: Frigol Comercial Ltda., vcto 27/08/, pagto 31/08/2009.

JU STIFICA TIVA :
Atendimento imediato para não haver interrupção na continuidade da prestação 
do serviço público.

Areiópolis, 28 de Agosto de 2009.
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal



M A C A T U B A

Paredes ■ IsóTidas
I

Prefeito Coolidge inaugura PSF modelo 

no Jardim Planalto; na cerimônia,

Pedro Tobias anunciou recurso de R$ 

300 mil para construção de creche

Ká t i a  Sa r t o r i

O prefeito de Macatu- 
ba, Coolidge Hercos Júnior 
(PMDB), estará em São Pau
lo hoje para a assinatura de 
um convênio de R$ 300 mil. 
O dinheiro será utilizado na 
construção de uma creche 
modelo que vai atender a po
pulação na região do Jardim 
Bocaiúva. O anúncio foi feito 
pelo deputado estadual Pedro 
Tobias (PSDB), no sábado 12, 
durante a cerimônia de inau
guração do PSF (Posto Saúde 
da Família) do Jardim Pla
nalto. Além de Pedro Tobias, 
também marcaram presença 
no evento o subsecretário da 
Casa Civil, Rubens Cury, e o 
deputado federal Arnaldo Jar
dim (PPS).

Segundo Coolidge, os R$ 
300 mil serão utilizados na 
primeira fase de construção 
da creche. Esta etapa da obra 
está orçada em R$ 750 mil. O 
custo total da creche deve ser 
de R$ 1,5 milhão. De acordo 
com Rubens Cury, o Estado 
deve liberar outro repasse no 
começo do próximo ano.

De acordo com o prefeito, 
o dinheiro necessário para a 
primeira fase da obra já está 
garantido. "Eu tenho R$ 300 
mil do Estado, eu já tenho R$ 
250 mil que eu fiz um contra
to com a Caixa (Nossa Caixa 
Nosso Banco) da folha de 
pagamento e o restante nós 
vamos dar de contrapartida", 
lembrou. A primeira etapa 
vai contemplar as crianças 
em idade de berçário. Até 
o final da obra, a entidade 
deve atender de 400 a 500 
crianças. "Antes de fazer o 
projeto, nós fomos conhecer 
as creches modelo do Estado, 
inclusive da Unicamp", com
pletou Coolidge.

Do subsecretário Rubens 
Cury era esperado o anúncio 
sobre recurso para melhorias 
na rodovia Osny Matheus

(SP-261). Macatuba tem pro
jeto aprovado junto ao DER 
(Departamento de Estradas 
de Rodagem) para melhorar 
as condições de sinalização e 
segurança da pista no períme
tro urbano da rodovia. Tam
bém estão sendo cobrados 
de políticos da região reca- 
peamento da estrada entre os 
municípios de Lençóis Paulis
ta e Macatuba e a inclusão de 
uma terceira faixa.

Segundo Cury, tanto as me
lhorias no perímetro urbano 
de Macatuba, quanto o recape 
da pista estão previstos num 
pacote do governo do Estado. 
"O governo espera lançar um 
pacote das SPs em todo Esta
do e nós estamos trabalhando 
aqui para incluir essa SP e es
se trevo. Está chegando o mo
mento de se concretizar isso. 
Eu passo aqui toda semana. 
Eu sofro como todos vocês 
sofrem também. O interesse 
não é pessoal meu. O interes
se é de toda a região por mais 
segurança. Nunca se investiu 
tanto em rodovias quanto no 
governo Serra, agora recuperar 
tudo em dois anos e meio é 
impossível", comentou Cury. 
Segundo o subsecretário, a li
citação pode ser aberta até o 
próximo mês.

A pavimentação da rodo
via Osny Matheus até Águas 
de Santa Bárbara, também 
está parada, segundo Cury. O 
atraso é atribuído a crise fi
nanceira. "O DER não tem da
ta para lançá-lo. Mesmo por
que com essa crise mundial 
o governo do Estado deixou 
de arrecadar R$ 1,8 bilhão. 
E grande parte disso iria para 
a Secretaria dos Transportes. 
Então houve um atraso em 
relação a isso. Agora inicia-se 
a terceira etapa da recupera
ção de vicinais e também em 
outubro a licitação da quarta 
etapa de vicinais. Muitas vici- 
nais daqui da região estarão 
nesse pacote", conclui.

O novo prédio do PSF do Jardim Planalto foi inaugurado no último sábado com a presença da comunidade e de políticos

PSF do Planalto foi construído pelos 
integrantes do projeto Mãos à Obra

Para a inauguração do PSF 
Márcia Maria Carletti, o pre
feito Coolidge recebeu todos 
os seus secretários, o diretor 
do Senai (Serviço Nacional 
de Aprendizagem Industrial) 
de Lençóis Paulista, Mário 
Eduardo Cazão, alunos do 
curso e profissionais da Saú
de e familiares da enfermeira 
que dá nome ao posto.

O PSF que vai atender a 
população do Jardim Pla
nalto também é considera
do modelo, já que foi cons
truído por alunos de um 
curso de pedreiro denomi
nado Mãos à Obra. A obra 
demorou seis meses para 
ficar pronta e foi possível 
graças a uma parceria com 
o Senai, que forneceu a me
todologia. Durante a ceri
mônia, os alunos também 
receberam o certificado de 
conclusão. "Foi a maior 
satisfação participar desse 
projeto", diz o aluno Ailton 
Rodrigues da Silva.

"Eu acompanhei a obra 
desde o início. A ideia nas
ceu no meu gabinete. Mui
tas coisas dão satisfação, 
mas a satisfação de ver is
so realizado foi diferente. 
Nós aliamos a realização

Cazão entrega certificado do curso para um dos alunos

social, que esses alunos hoje 
têm uma possibilidade a mais 
de trabalho, junto com uma 
obra, que realmente eu tinha 
um compromisso com o bair
ro", comentou Coolidge.

"Eu sou engenheiro e estou 
vendo uma obra bem acabada, 
com consistência e muito bem 
sinalizada. Tudo isso dentro de 
um planejamento que mostra 
que não foi feito de uma for
ma amadorística, porque nós 
temos pessoas que são profis

sionais aqui. Então, primeiro a 
qualidade da obra aqui reali
zada, mas o mais importante é 
a valorização das pessoas que 
trabalharam para isso", emen
dou o deputado federal Arnal
do Jardim (PPS). "Ganharam 
aqueles que se formaram, que 
tiveram uma profissão, ga
nhou a comunidade, ganha o 
atendimento à saúde, porque 
as pessoas sentindo como uma 
coisa sua, terão muito mais ze
lo. E ganha também a admi

nistração pública porque is
so saiu por um custo muito 
menor do que sairia com a 
contratação tradicional de 
uma empresa", concluiu o 
deputado do PPS.

Segundo a vice-prefeita 
e secretária de Assistência 
Social, Maria Lucilla Nunes 
Gouveia (PSDB), 32 alunos 
ingressaram no curso. As
sim que foram aceitos, pas
saram a receber um auxílio 
no valor de um salário mí
nimo. Mesmo assim, pou
co mais de 20 concluíram. 
"Muitos precisaram deixar 
o projeto para buscar uma 
outra forma de subsistên
cia. Poucos deixaram o cur
so porque não se identifica
ram", destacou.

O PSF do Planalto já 
atuava em Macatuba, só 
que a equipe estava sedia
da no posto de Saúde do 
Jardim Bocaiúva. Segundo 
a secretária de Saúde, Rosa 
Suely Sartori Minetto, a po
pulação atendida pelo PSF 
do Planalto é de aproxima
damente 2,8 mil pessoas. 
A cobertura do Programa 
Saúde da Família em Ma- 
catuba chega a quase 100% 
da população.

l e n ç ó i s  p a u l i s t a

Motoqueiro bate e é 
atropelado em seguida

Um acidente grave foi 
registrado no último sába
do em Lençóis Paulista. Um 
motociclista seguia pela ave
nida Jácomo Nicolau Paccola 
quando, por motivos ainda a 
serem apurados, bateu na tra
seira de um carro e caiu sobre 
a avenida. Em seguida, outro 
veículo que seguia pela mes
ma via não conseguiu des
viar e atropelou o jovem. Ele 
foi socorrido pelo Corpo de 
Bombeiros e conduzido sob 
suspeita de fratura nas duas 
pernas ao pronto-socorro lo
cal. Ele está hospitalizado.

Segundo informações da 
polícia, Nilson Bonfin da 
Silva, de Jundiaí, seguia pela 
avenida sentido centro-bair- 
ro em um Astra, quando deu 
seta e iniciou uma conversão 
para a direita para ingressar 
na rua Carmino Pietrarroia. 
Ademir Aparecido de Barros 
seguia em uma moto Hon- 
da CG150 e acabou baten
do na traseira do Astra. João 
Alberto do Nascimento que 
vinha em seguida em um 
Monza tentou desviar, mas 
acabou passando sobre as 
pernas do motoqueiro.

C A P A C I T A Ç Ã O

b a r r a  b o n i t a

Idoso é baleado em frente sua casa

Um homem de 74 anos foi 
alvejado com dois tiros, em Bar
ra Bonita, na manhã de domin
go 13. Os tiros atingiram o ros
to e o tórax. Após ser baleado, o 
aposentado foi conduzido por 
um vizinho ao Hospital de Barra 
Bonita. Por causa da gravidade 
dos ferimentos, foi transferido à 
Santa Casa de Jaú, onde perma
nece internado em estado grave. 
O delegado da Polícia Civil, Jo
sé Carlos Nunes, disse que está

Secretaria de Cultura realiza oficina em decoração de bolos
A Secretaria de Cultura de 

Macatuba promove uma ofi
cina em decoração de bolos 
entre a quarta-feira 16 e sex
ta-feira 18. Ainda dá tempo

de fazer a inscrição. O curso 
acontecerá no Centro Cultu
ral Orlando Bozan, em dois 
períodos: à tarde, das 14h30 
às 16h30, e à noite, das 17h

às 21h.
Os interessados devem 

procurar o Centro Cultural, 
que fica atrás do Teatro Muni
cipal Renata Lycia dos Santos

Ludovico, hoje. O atendimen
to será das 9h às Uh e das 13h 
às 17h. O valor da inscrição é 
de R$ 3. Mais informações pe
lo telefone (14) 3268-1821.

investigando o caso. Segundo 
informações da Polícia Militar, 
tudo indica que o alvo da ação 
era o filho da vítima. Ele teria 
se desentendido com algumas 
pessoas um dia antes.

Após a briga, que foi teste
munhada por diversas pessoas, 
o rapaz foi para casa. Os agres
sores seguiram até a casa do jo
vem e o chamaram. O pai saiu 
para ver o que era e levou os 
tiros. Os atiradores fugiram.
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Festa da 

Padroeira teve 

fim de semana 

movimentado; 

movimento 

deve ser maior 

hoje, no 

encerramento 

do evento

Sa n d r o  Al p o n t e

O movimento que já foi 
bom no fim de semana, deve 
ser ainda maior hoje, dia de 
Nossa Senhora da Piedade, 
padroeira de Lençóis Paulista, 
tanto na parte litúrgica como 
na recreativa. O monsenhor 
Carlos José de Oliveira espe
ra que com o público desta 
terça-feira a festa atinja as 40 
mil pessoas esperadas para os 
11 dias de evento. A praça de 
alimentação está montada na 
praça Comendador José Zillo, 
a Concha Acústica.

Às 10h, está programada 
para ocorrer a primeira mis
sa do dia, mas o ponto alto é 
às 17h com a missa solene da 
Rainha e Padroeira de Lençóis 
Paulista e a procissão das flo
res com os andores dos san
tos padroeiros das paróquias 
e capelas da cidade. "Os fieis 
devem participar dessa missa,

No domingo, a praça de alimentação ficou lotada 
e a animação ficou por conta de Caio & Márcio

nosso momento mais solene, 
e que ainda tem a procissão 
centenária com a participação 
dos andores", comentou mon
senhor. "A participação é gran
de e temos mais de 40 andores

que participam da procissão. 
É um momento muito bonito 
da festa da padroeira".

Belas celebrações e boa 
participação de fieis. É as
sim que o monsenhor avalia

os nove dias de novena, que 
terminaram ontem à noite, 
que lembraram as sete dores 
de Nossa Senhora. Cada dia 
o padre de uma paróquia do 
município rezou a novena

junto dos fieis no Santuário.
Na parte de atividades, a 

diretoria de Esportes realizou 
no domingo pela manhã a 4® 
edição da Corrida de Pedestres 
em comemoração ao Dia da

Vendas animam voluntários das barracas
Uns comprando espeti- 

nhos, outros comendo lan
che de carne seca com queijo 
ou tomando batidinha de 
vinho. As barracas da praça 
de alimentação da Festa da 
Padroeira Nossa Senhora da 
Piedade, que termina hoje 
em Lençóis Paulista, tiveram 
movimento intenso no últi
mo fim de semana.

Monsenhor Carlos José 
de Oliveira disse que ainda 
não pode afirmar se o mo-

vimento da festa deste ano é 
maior do que em 2008, mas 
fica feliz pelo depoimento 
dos integrantes de pasto
rais que trabalham na praça 
de alimentação. "Se estão 
gostando, ótimo", afirma. 
"Eles, mais do que eu, é que 
podem dizer como está real
mente a festa".

Cláudio Matta, da Paró
quia São José, é enfático em 
dizer que o movimento está 
mesmo melhor que 2008.

"As nossas vendas supera
ram as expectativas. Por cau
sa da crise (financeira mun
dial) achamos que as vendas 
seriam baixas. Felizmente 
estávamos enganados", co
mentou. "Estamos venden
do cerca de 600 espetinhos 
por dia".

Quem também está feliz 
com as vendas é a Pastoral 
da Família que vende lanches 
de carne seca com queijo. "O 
movimento está muito bom

e por dia saem cerca de 170 
lanches. Acima do que esperá- 
vamos", diz ela. "A festa deste 
ano tem bons shows e parece 
que está mais animada".

O pessoal da Casa Mãe 
da Piedade, que comercializa 
batidas de vinho com frutas, 
comemora as vendas até do
mingo. "Desde sexta-feira até 
hoje (domingo), muita gente 
tem passado aqui pela festa 
bebendo e comendo", diz Jo
sé Roberto Bazucco.

Padroeira. A prova teve percur
so de oito quilômetros. A clas
sificação no masculino ficou 
da seguinte forma: primeiro 
lugar -  Jorge Roberto de Jesus, 
de Jaú; segundo -  Márcio Apa
recido Menezes, de Dois Cór
regos; terceiro -  Enercino dos 
Santos, de Lençóis Paulista. 
No feminino, as primeiras co
locadas foram: Rita de Cássia 
Moreira (Jaú), primeiro lugar; 
Adriana Aparecida Sampaio 
(Lençóis), segundo lugar; Car
la Nogueira da Silva (Lençóis), 
terceiro lugar.

Hoje à noite a Festa da Pa
droeira tem o show da Banda 
Pietà e Pais e Filhos. Ontem 
à noite se apresentariam no 
palco da Concha Acústica, De
mônios da Garoa. O grupo é a 
grande atração do evento e pro
metia atrair público de todas as 
idades. No domingo, a anima
ção ficou por conta da dupla 
lençoense Caio & Márcio.
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1’ DOR -  A PROFECIA DE SIMEÃO É o momento em que Nossa 
Senhora apresenta o menino Jesus no templo em Jerusalém. Por is
so, nessa imagem Nossa Senhora está em posição de quem entrega 
o seu filho a Jesus. E ouve a profecia do velho Simeão: "um a espada 
de dor transpassará a tua alm a".

2’ DOR -  A FUGA PARA O EGITO Nessa imagem, Nossa Senhora 
está em atitude de fuga, como que segurando uma criança, o menino 
Jesus. É aquilo que nos é relatado pelo evangelista São Matheus: " ... 
por vontade de Herodes, as crianças de Belém foram assassinadas, mas 
um anjo anunciou a Maria e José que eles deveriam fugir. Essa segunda 
imagem representa a dor de Maria fugindo para o Egito.

3’ DOR -  PERDA DE JESUS NO TEMPLO Na terceira dor, Nossa 
Senhora perde o menino Jesus no templo em Jerusalém. E a imagem 
procura representar isso, um rosto angustiado de Maria e uma ex
pressão: onde está meu filho? Onde está o menino Jesus?

4 ’ DOR -  FILHO JESUS CARREGANDO A CRUZ Essa imagem nos 
lembra o momento em que Maria encontra Jesus a caminho do Cal
vário, carregando sua cruz. A imagem representa exatamente isso. 
Maria com sua presença consola e fortalece o seu filho, como que 
apoiando-o no caminho da cruz.

5’ DOR -  CONTEMPLA A MORTE DE SEU FILHO JESUS Nesse 
monumento vemos a representação da cruz levantada e Nossa Se
nhora aos pés dessa cruz vendo o momento da morte de Jesus. E é 
nesse momento que ela ouve aquelas palavras do Senhor Jesus que 
a fez mãe de todos os cristãos: "eis aí a tua mãe, eis aí o teu filho".

ANJO A imagem é do anjo que 
anunciou à Virgem Maria que 
ela seria a mãe do Salvador. O 
anjo que a consola nos m omen
tos de suas dores é o mesmo que 
aponta o caminho: "eis o cam i
nho das dores de Nossa Senhora 
da Piedade", aponta o anjo.

Sete dores
de Maria

As imagens que representam as sete dores de Maria, estão expostas no jardim 

em frente ao Santuário Nossa Senhora da Piedade, representada pela sexta dor

SANDRO ALPONTE

lém da imagem 
em madeira, 
vinda da Itália, 
de Nossa Se
nhora da Pieda

de, do templo no estilo neogó- 
tico e da réplica da cátedra (ca
deira pontifícia) utilizada pelo 
papa Bento 16, desde o dia 31 
de maio deste ano o Santuário 
têm mais uma atração religio
sa. Aliás, uma não, oito. São as 
sete imagens que representam 
as dores de Maria e mais a ima
gem do anjo que anuncia que 
ela seria a mãe de Jesus Cristo.

De acordo com o monse
nhor Carlos José de Oliveira, 
as imagens representam o ca-

minho de Nossa Senhora em 
suas dores desde a apresenta
ção do menino Jesus no tem
plo, passa pelo encontro dela 
com seu filho no caminho do 
Calvário, onde Cristo foi cru
cificado, e termina com Maria 
segurando uma coroa de espi
nhos no enterro do Salvador. 
"São imagens muito bem tra
balhadas nas suas atitudes, 
expressam emoções, senti
mentos e reações humanas", 
comenta o monsenhor.

O Jornal O ECO publica 
as oito imagens que estão ex
postas em frente o Santuário 
e relata as sete dores de Nossa 
Senhora, padroeira de Lençóis 
Paulista desde 1858, segundo 
monsenhor Carlos.

7’ DOR -  MARIA NO ENTERRO 
DE SEU FILHO JESUS Na sétima dor 
Nossa Senhora aparece com uma 
coroa de espinhos nas mãos, o ins
trumento da paixão de Cristo. É o en
terro de Jesus o qual Nossa Senhora 
acompanha o sepultamento do filho. 
Nossa Senhora sofre, mas na espe
rança e certeza da ressurreição.

É uma representação da imagem de Michelangelo, a Pietà (em portu
guês Piedade), uma das mais famosas esculturas do artista, porém em 
vez de ter o corpo morto de Jesus, Nossa Senhora segura um lençol. 
É possível notar que em nenhuma imagem temos a representação de 
Jesus. Isso porque aquilo que Maria realizou com Jesus na sua vida ter
rena é exatamente aquilo que ela realiza conosco hoje. É Maria quem 
amparou Jesus morto em seus braços, e hoje é ela quem ampara todos 
nós em nossos momentos de dificuldades, em nossos momentos de 
dor. Aquele lençol nos braços da virgem Maria representa que um dia o 
colo de Maria sustentou Jesus, hoje o colo de Maria nos sustenta.

Com ece o d ia  com fé. 
Preencha o dia com esperança . 

Termine o dia com am or. 
Este é o cam inho para  uma 

v id a  ab en ço ad a

Av. Pref. Jácomo Nicolau Paccola, 1436 - Nova Lençóis 
R: 14. 3263-1424 - Lençóis Paulista
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Estilo neogótico do 
Santuário é uma das 

atrações para os turistas

Sa n d r o  Al p o n t e

Tornar o Santuário Nossa 
Senhora da Piedade uma atra
ção turística religiosa regional 
e a Festa da Padroeira uma das 
atrações do calendário turísti
co da cidade. Este é o objetivo 
da Pastoral do Turismo, for
mada por um grupo de fiéis 
que tem como meta divulgar 
os atrativos do Santuário de 
Lençóis Paulista.

E esse já é um trabalho fei
to por esse grupo. Nos eventos 
realizados pela coordenação 
do Caminhos do Centro-Oeste 
Paulista, projeto que envolve 
dez cidades da região e que 
tem como objetivo o desenvol
vimento socioeconômico e cul
tural dos municípios, além de 
consolidar roteiros turísticos, 
materiais que contam a história 
do Santuário são distribuídos 
aos visitantes. "O Santuário já 
é um dos pontos turísticos da 
cidade e a festa deve fazer par
te do calendário de eventos do 
município", comentou monse
nhor Carlos José de Oliveira. 
"Estamos trabalhando nisso 
desde que fomos procurados 
para incluir o Santuário nes
se projeto. Nosso pessoal tem 
levado as fotos e todo o mate
rial nas várias exposições que 
acontecem na região".

E é a questão histórica que, 
segundo o monsenhor, tem o 
maior apelo turístico. "A nossa 
paróquia foi criada em 1858, 
alguns dias antes de Lençóis ser 
elevada a Freguesia. As terras 
que hoje habitamos foram doa-

Santuário cria Pastoral do Turismo e 

Festa da Padroeira pode fazer parte do 

calendário turístico de Lençóis Paulista

A réplica da Pietà, Nossa Senhora da Piedade feita em madeira

das para a constituição do patri
mônio, porém foram doadas à 
Nossa Senhora da Piedade. Por
tanto, há aqui uma união pro
funda entre a história da cidade 
de Lençóis e a história dessa 
igreja, antigamente capela e ho
je Santuário de Nossa Senhora 
da Piedade", cita monsenhor 
Carlos. "E isso envolve toda a 
região. Basta lembrar que a ca
pela do Espírito Santo da Forta
leza, hoje a catedral diocesana 
de Bauru, pertenceu à Nossa 
Senhora da Piedade. Lençóis é a 
segunda cidade a se emancipar, 
depois de Botucatu, dessa pro
víncia eclesiástica que vai daqui 
até Presidente Prudente".

a tra tiv o s
Os atrativos turísticos do 

Santuário, segundo monse
nhor Carlos, é a imagem de 
Nossa Senhora da Piedade, 
uma réplica da Pietà (Piedade 
em português), que fica na Ba
sílica de São Pedro, na Itália, 
que veio daquele país e é feita 
em madeira, a construção do 
templo no estilo neogótico e 
a cátedra (cadeira pontifícia) 
utilizada pelo papa Bento 16 
quando veio ao Brasil para a 
canonização do Frei Galvão, e 
que foi construída na unidade 
do Senai de Lençóis Paulista.

Os monumentos das se
te dores de Nossa Senhora da 
Piedade, instalados no jardim 
do Santuário no dia 31 de maio 
deste ano, vtambém são um 
motivo maior para que o local 
seja um dos principais pontos 
turísticos de Lençóis Paulista.

UMA HOMENAGEM DAS EMPRESAS LENÇOENSES A NOSSA SENHORA DA PIEDADE
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Fone: (14) 3264-7973 Fone: (14) 3269-1111 Fone: (14) 9612-4790

Ü
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Hulo Elélriea
ftO Gcm o

Fone: (14) 3263-4987
0  Universo da Moda

Fone: (14) 3263-1502

- = ^ ^ / E Í C U L  G S J

A FISK
P n n l i c h  _ P c n 9 n /> l

Fone: (14) 3263-2801
CALHAS

Fone: (14) 3263-5950

UNIMEC

English - Espahol
Fone: (14) 3263-2903

Fone: (14) 3264-2366 Fone: (14) 3263-7474 Fone: (14) 3269-3990 Fone: (14) 3264-3704

MDNAlisa

109
Gigioli

Fone: (14) 3264-3806
E m p ré s tim o s

Fone: (14) 3264-4205 Fone: (14) 3264-1619 Fone: (14) 3264-2291

Fone: (14) 3263-3310

CREMIL

Fone: (14) 3263-1158

Fone: (14) 3264-3573
Instituto de Beleza
Fone: (14) 3263-1811


